



びろうじま

6年生の発表集会

7月9日(火)の朝の時間に、6年生の発表集会が行われました。本来は6月27日(木)に実施するはずでしたが、台風接近のために延期されたものです。大きな声での詩の群読やリコーダーやハンドベルなどによる合奏を立派に披露し、下級生たちに堂々とした6年生の姿を見せてくれました。日一日と頼もしさを増している6年生。これからさらにリーダー性を発揮してくれることを期待しています。



カムリウミスズメ学習会

7月11日(木)、3年生がカムリウミスズメの学習会を行いました。門川町社会教育課の山下将君さんにお越しいただき、カムリウミスズメについて詳しくお話していただきました。またDVDも見せて下さり、カムリウミスズメの生態などを映像で理解することができました。世界でも珍しいカムリウミスズメが本町の枇榔島で産卵することを知り、子どもたちは枇榔島の自然を守る大切さ、自分たちに何ができるかを考えていました。



俳句の出前講座

7月17日(水)、俳句の出前講座が行われました。県俳句協会理事の馬原島彦先生や門川俳句会の方々においでいただき、5年生に俳句作りの指導をしていただきました。最初に俳句の形や作り方について教わった後、子どもたちは教室を出て、それぞれに夏の俳句を作りました。やがて戻ってきた子どもたちの俳句を、馬原先生が時間の許す限り添削してくださいました。出来上がった作品は、今年も門川町や県の俳句コンクールに応募します。



おめでとう!

食中毒防止等啓発ポスター・書道コンクール

日向地区食品衛生協会会長賞

3年 山下 凌央さん

宮日新聞「かりほし往来」(書道作品)

7月17日掲載

6年 川野 結菜さん

いよいよ

夏休み

明日7月20日(土)から8月25日(日)まで夏休みです。生徒指導主事や学級担任の先生から、夏休みの過ごし方についての話もありました。くれぐれも事故にあわないよう、特に車や水、火には十分気をつけてください。子どもたちが登校日や始業式に元気な姿を見せてくれることを願っています。

